

## Lleno absoluto en la actuación folclórica solidaria

viernes, 22 de marzo de 2013

La actuación recaudó más de 350 productos básicos y más de 100 €, para las familias más desfavorecidas del municipio

El Ayuntamiento de Val de San Vicente abrió las puertas del Auditorio Bajo Deva, el pasado sábado 16 de marzo, para acoger una actuación folclórica solidaria donde se interpretaron canciones tradicionales de nuestro folclore por jóvenes promesas.

El Auditorio presentó un lleno absoluto durante la actuación de los jóvenes que deleitaron al público en la actuación solidaria organizada por un buen número de voluntarios, entre los que destacan las diferentes Asociaciones de Val de San Vicente y la Plataforma de vecinos del municipio.

Tras el saludo de bienvenida del Alcalde de Val de San Vicente, Roberto Escobedo y las intervenciones de Fernando Franco como maestro de ceremonias y Alfonso Sánchez Fuster como representante de la plataforma de vecinos, se fueron sucediendo las actuaciones musicales, que tanto en solitario, como en grupo fueron arrancando el entusiasmo del público, que acabó totalmente entregado a los artistas, que mostraron en Unquera su pasión por la cultura y el folclore tradicional de Cantabria.

Un total de 25 niños y jóvenes actuaron sobre el escenario del Auditorio Bajo Deva con edades comprendidas entre los 4 y los 14 años. Estos jóvenes artistas, presentaron en Val de San Vicente el que ha sido, hasta el momento, el más importante recital de promesas de la comarca, dado que contó con la actuación de jóvenes de Val de San Vicente, Ampuero, Ruate, Mazcuerras, Cabezón de la Sal, San Vicente de la Barquera y Rionansa.

Esta actuación en el Auditorio Bajo Deva tuvo un fin solidario, dado que todos los asistentes al acto se hicieron con su entrada a cambio de la donación de un producto básico. Los más de 350 productos básicos recogidos y los 100 euros recaudados serán destinados a las familias más desfavorecidas del municipio a través de los servicios sociales municipales.

